



# Programme / Program

Formation en commerce international

Formation aux douanes américaines, Plattsburgh, 7 décembre 2022

Trade Mission to U.S. Customs, Plattsburgh, December 7, 2022

En collaboration avec 



- Veuillez prendre note que les activités se dérouleront en anglais -
- Please take note that all activities will be conducted in English -

Heure – Time	Activité – Activity	
7 h – 7 h 30 7 – 7:30 a.m.	<b>Accueil des participants et départ par autobus du Centre de commerce mondial de Montréal</b>	<b>Welcoming of participants and departure by bus from the World Trade Centre Montréal</b>
9 h – 12 h 9 a.m. – 12 p.m.	<b>Rencontre avec les douaniers américains</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Aperçu des procédures à la frontière;</li> <li>- Entrée en douane;</li> <li>- Visas de travail;</li> <li>- Importation de marchandises aux États-Unis;</li> <li>- Le rôle des spécialistes en agriculture du CBP.</li> </ul>	<b>Meeting with U.S. Customs Officials</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Overview of border procedures;</li> <li>- Customs entry;</li> <li>- Work visas;</li> <li>- Importing goods into the United States;</li> <li>- The role of CBP Agriculture Specialists.</li> </ul>
12:30 – 13:30 12:30 – 1:30 p.m.	<b>Déjeuner de maillage avec les représentants de la Plattsburgh North Country Chamber of Commerce</b>	<b>Networking lunch with the members of Plattsburgh North Country Chamber of Commerce</b>
13 h 30 – 16 h 1:30 – 4 p.m.	<b>Les lois fédérales et d'État pour les entreprises canadiennes qui entrent sur le marché américain :</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Autorisation de faire des affaires aux États-Unis – succursale d'une entité étrangère;</li> <li>- Sociétés – état de constitution, choix de l'entité;</li> <li>- Contrats avec les clients;</li> <li>- Protection de la propriété intellectuelle;</li> <li>- Baux.</li> </ul> <b>Considérations fiscales au niveau fédéral et au niveau des États pour faire des affaires aux États-Unis :</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Fiscalité des États;</li> <li>- Fiscalité fédérale américaine;</li> <li>- Rapatriement des bénéfices (d'une société américaine) au Canada;</li> <li>- Considérations relatives à la planification.</li> </ul> <b>Visas de travail :</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Types de visas de travail;</li> <li>- Comment savoir quand vous avez besoin d'un visa de travail;</li> <li>- Structure d'entreprise et visas, ce que vous devez savoir;</li> <li>- Foires commerciales et conférences;</li> <li>- Définition du travail par les Services de la citoyenneté et de l'immigration aux États-Unis (USCIS).</li> </ul>	<b>Federal and state laws governing Canadian companies entering the U.S. market:</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Authorization to do business in the United States – Branch of a foreign entity;</li> <li>- Corporations – Incorporation status, choice of entity;</li> <li>- Contracts with clients;</li> <li>- Protection of intellectual property;</li> <li>- Leases.</li> </ul> <b>Federal and state tax considerations for doing business in the United States:</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- State taxes;</li> <li>- U.S. federal taxes;</li> <li>- Repatriation of profits (from a U.S. company) to Canada;</li> <li>- Planning considerations.</li> </ul> <b>Work Visas:</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Types of work visas;</li> <li>- How to know when you need a work visa;</li> <li>- Company structure and visas, what you should know;</li> <li>- Trade shows and conferences;</li> <li>- United States Citizenship and Immigration Services (USCIS)'s definition of work.</li> </ul>
16 h / 4 p.m.	<b>Départ de Plattsburgh</b>	<b>Departure from Plattsburgh</b>
<b>Information</b>	Camille Crouzier <b>Chargé de projets, Développement des marchés internationaux</b> ☎ 514 669-6697, ou cellulaire : 438 884-7467 <a href="mailto:ccrouzier@cmm.ca">ccrouzier@cmm.ca</a>	Camille Crouzier <b>Chargé de projets, Développement des marchés internationaux</b> ☎ 514-669-6697, or cell phone: 438-884-7467 <a href="mailto:ccrouzier@cmm.ca">ccrouzier@cmm.ca</a>

